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ENTREVISTA EXCLUSIVA 

Sergio Gutiérrez destaca la 
agenda legislativa intensa que 
se avecina en la Cámara de 
Diputados 
El nuevo presidente de la Cámara de Diputados enfatizó que 
su elección va en línea con los lineamientos que se 
establecieron en el recinto 
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Este martes 8 de octubre, Sergio Gutiérrez Luna fue designado presidente de 
la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, tras el fallecimiento de 
Ifigenia Martínez, ocurrido el sábado por la noche. Dolores Padierna asumió 
como vicepresidenta y José Luis Montalvo Luna, del Partido del Trabajo, 
ocupará el cargo de secretario. 

La decisión fue tomada por unanimidad, con la mayoría calificada de 
los diputados. El coordinador de Morena, Ricardo Monreal, había 
anticipado la designación de Gutiérrez Luna. La toma de protesta se realizó 
un día antes del homenaje luctuoso a Martínez, quien falleció a los 99 años. 

Al respecto, en entrevista con Mario Maldonado para el programa de Las 

Noticias de la Mañana, Gutiérrez Luna, quien asumió la presidencia por 

unanimidad tras recibir 420 votos de apoyo, subrayó la importancia de la 

colaboración entre diferentes fracciones parlamentarias y su compromiso 

con la neutralidad y la imparcialidad en su función. 

El diputado de Morena indicó que, a pesar de las aspiraciones de algunas 
figuras como la diputada Olga Sánchez, la decisión de su candidatura fue 
resultado de un consenso en la bancada mayoritaria. "Fue un tema de 
evaluación dentro de Morena y el respaldo de los demás grupos 
parlamentarios fue clave para este nombramiento", expresó Gutiérrez 
Luna.  

Agenda legislativa y prioridades  

El presidente de la Mesa Directiva también se refirió a la intensa agenda 
legislativa que se avecina, mencionando la reciente aprobación de la reforma 
en materia ferroviaria. Esta iniciativa fue recibida con unanimidad y 
representa un esfuerzo por construir consensos y dialogar con la oposición. 
Gutiérrez subrayó la importancia de continuar este tipo de interacciones para 
facilitar el proceso parlamentario. 

Otro tema crucial que Gutiérrez Luna enfatizó fue la reforma judicial y las 
leyes secundarias que se discuten actualmente en el Senado. Gutiérrez 
enfatizó que su principal interés radica en garantizar un marco normativo 
claro y justo para la elección de jueces y magistrados, evitando cualquier 
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posibilidad de crisis constitucional. “Lo que buscamos es una verdadera 
justicia, no el control del Poder Judicial”, afirmó. 

Al ser cuestionado sobre la percepción de los inversionistas respecto a la 
certeza jurídica en el país, Gutiérrez reafirmó que la intención de Morena es 
fomentar un entorno de confianza para los negocios. "Queremos que los 
empresarios se sientan seguros y que las controversias se resuelvan de 
manera justa", agregó Sergio Gutiérrez. 

Estamos ante un escenario completamente nuevo y es crucial 

adaptarnos a esta nueva realidad", dijo Gutiérrez Luna.  

 

Elección de jueces y magistrados  

En otros temas Gutiérrez Luna destacó que, aunque se ha hablado sobre la 
importancia de reformar tanto a los jueces como a las fiscalías, es crucial 
iniciar el proceso con el sistema judicial. “Sería complicado abordar 
simultáneamente ambas reformas tan profundas”, señaló. Sin embargo, 
enfatizó que una vez que se implemente el nuevo esquema del Poder Judicial, 
la reforma a las fiscalías estatales será la siguiente prioridad. 

Uno de los elementos clave en esta estrategia de seguridad, según el 
presidente de la Mesa Directiva, es la inteligencia. “Lo que necesitamos son 
pruebas, hechos y datos concretos para construir las carpetas de 
investigación y que puedan ser atendidas debidamente por los jueces”, 
explicó. Para lograr esto, subrayó la importancia de contar con una labor 
policial eficaz y un enfoque en la investigación y seguimiento financiero. 

Gutiérrez Luna también indicó que el combate al crimen organizado y la 
delincuencia es fundamental para la seguridad del país. “Tenemos que pegarle 
al crimen organizado”, afirmó, reconociendo que la reforma a las fiscalías es 
una tarea inminente, aunque se llevará a cabo después de las próximas 
elecciones. 
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